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教育長 

 

 

 

教育長 

15時 00分、本日の教育委員会定例会の開会を宣言する。 

 

  ―市民憲章朗誦― 

 

 日程第 1、前回の会議録の承認を行います。 

会議録は、3 番 柴田洋子委員 と 4 番 鈴木圭子委員 を会議録署名委員

に指名しております。 

承認の署名をお願いします。 

   

―会議録承認署名― 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

日程第 2、本日の会議録署名委員の指名を行います。 

本日の会議録署名委員は、教育長において、1 番 羽柴誠委員 と 2 番 可

児恵太委員 の 2名を指名します。 

 

日程第 3、教育長諸般の報告に移ります。 

はじめに、コロナの状況について報告します。マスクを外せない子が多くいる

のが現状です。暑くなり熱中症の心配もありますので、個人の判断にもよります

が、マスクを外して活動を呼びかけていこうと思います。 

いじめ事案の報告はありません。アレルギーでの救急搬送が 2件ありました。 

5月 31日に本年度第 1回目の災害対策本部会議が実施されました。これは訓

練でしたが、その 2日後に、実際に大雨警報や洪水警報、土砂災害警報等、市内

全域で大変危険な状況になりました。学校関係では、北中学校の運動場北側の法

面が幅 8ｍ程度崩れましたので、早急に復旧作業にはいります。また、土岐小学

校の運動上北側の水路から水が運動場に流れ込み、運動場等車のタイヤ半分程度

まで浸水しました。  

6月 1日に校長会があり、危機管理について話をしました。その話を聞き、早

速運動場の釘を調べ、何年も前から埋まっている危険な釘をいくつも見つけたと

いう報告がありました。また、市議会が開会しました。学校保健会総会が３年振

りに開催されました。 

2日に教頭会が予定されていましたが、警報が出て大変な状況でしたので、Web

での開催と変更しました。Webでの開催も大切だと思いました。この日から修学

旅行を予定していた小学校は、秋に変更しましたが、キャンセル料もほとんどか

かりませんでした。 

6日に日吉小学校教育長訪問を実施しました。子ども達は大変意欲的に学習に

取り組み、先生方も丁寧な指導がなされていました。11月 10日に研究発表会が

ありますので、またお世話になります。 

7日に今年度第 1回目の文化財審議会が実施されました。2人の新任の審議員

さんが入られ、今後の文化財等について取り組んでくださいます。 

8日に「清流の国ぎふ」文化祭 2024県・市町村連携会議が Webで開催されま

した。主に今後の見通しが確認されました。瑞浪市では、15日に「瑞浪市国民

文化祭実行委員会」が開催されました。 

東濃信用金庫育英会評議員会が実施されました。今までの育英会支給状況の確

認や本年度の対象者の確認がありました。 

9日に桔梗幼児園の教育長訪問に行きました。充実した保育がされており、子

ども達が安心して、笑顔一杯で活動をしていました。安心できる保育が展開され

ています。 

13日に地域学校協働活動推進員協議会が開催されました。市内小中学校区に

一人ずついる推進員が集まり、協議会を開催しました。地域と学校が連携して子

どもを育てるという思いが大変強かったです。 



 

キャリア教育推進懇談会が実施されました。本年度も職場体験学習の実施にご

協力いただけると言うことです。3つのクラブも大変積極的にご協力いただけて

ありがたく思います。 

15日に瑞浪市国民文化祭実行委員会が開催されました。水野市長を会長とし

て、11名で構成された委員会です。「清流の国ぎふ」文化祭 2024の開催に向け

て企画及び運営、関係機関等との連絡調整等をしていきます。 

16日に瑞浪幼児園の教育長訪問に行ってきました。子ども達が大変元気で、

笑顔一杯で活動していました。子ども達の実態に則した環境設定をして、子ども

達の成長を支援していました。 

17日に東濃地区スポーツ推進委員研修会が日吉体育館で実施されました。東

濃 5市から 60名以上の推進委員が参加し、午前中は体育館で研修、午後はスナ

ッグゴルフの体験をされました。 

18日に瑞浪市主張大会が開催されました。小・中・高校生と大変素晴らしい

主張でした。また、高校生スタッフによる進行もとてもよかったです。中学生の

主張を小学生が聞くと、あこがれや学びにつながると思いました。 

19日に瑞浪小学校教育長訪問に行ってきました。どの学級も丁寧な指導がな

されていました。本年度東教推の研究発表会と県英語研究会の授業公開などが秋

にあり、今から楽しみです。 

20日に本年度第 1回目の学区制審議会を実施しました。昨年度の審議会で、

小学校については、当面複式学級により、現状の 7校を維持していくという方向

性を決定しました。本年度は、令和 11年度から、瑞浪南中学校の 1年生が単学

級になるということについて、どのようにしていくかを審議します。第 1回目の

審議会では、さまざまな資料に基づいていろんな視点から意見が出ました。学区

のことや部活動のこと、教員の配置のこと等、様々な意見が出ました。また 9

月以降に第 2回目を実施する予定です。     

以上、教育長諸般の報告とします。 

  

教育長 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

 それでは、日程第 4 議事に移ります。 

 「承第 10 号 専決処分の承認について（瑞浪市図書館協議会委員の委嘱につ

いて）」を議題とします。 

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

  

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

本議案について、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。「承第 10号」は、原案のとおり承認されました。 

次に追加議案がありましたので、「議第 18号 令和 5年度瑞浪市教育費にかか

る一般会計補正予算（第 6号）について」を議題とします。本案について、事務

局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 



 

教育長 

 

羽柴委員 

 

 

教育総務課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

瑞陵中学校の頃にも同じような災害があったか。新しく校舎が変わったことで

の影響か。 

 

基本的には災害ですので、先日の大雨の影響です。元々同じ状況でしたが今回

崩れたというものです。 

 

元々木の無い部分ですが、周りには木がありますので、法面が支えられていた

と思います。ここだけ何かおかしいことがあったわけではありません。9月にス

ポーツカーニバルがありますので、それまでに復旧できればと思います。 

 

他に質疑はありませんか。 

  

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

本議案について、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。よって「議第 18号」は、原案のとおり可決されました。 

 

 以上で本定例会に提出された議案の審議が終わり、本日の日程が終了いたしま

した。 

 

これをもちまして令和 5年第 7回瑞浪市教育委員会定例会を閉会します。 

 

15時 15分 終了 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


